



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	30/08/2022	LEGISLATIVO

Rosa Icela Rodríguez pide a diputados considerar aprobación de reformas

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Ícela Rodríguez, convocó a los diputados federales a sumarse para construir un México seguro y en paz, con la aprobación de un paquete de 12 iniciativas para fortalecer y coadyuvar a la estrategia de seguridad.

“Con todo respeto, como Gabinete de Seguridad, nos atrevemos a convocarlos a que se sumen a quienes queremos un México más seguro y en paz”, señaló la funcionaria durante su participación en la reunión plenaria de la fracción parlamentaria del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en la Cámara de Diputados.

En primer lugar, dijo, la aprobación de la iniciativa para que la administración de la Guardia Nacional pase a la Secretaría de la Defensa Nacional; el refinanciamiento del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP); adelantar recursos a los estados, que los recursos decomisados al crimen organizado se destinen a los cuerpos policiacos; el Registro Nacional de Empresas de Seguridad Privada, libertad anticipada a personas encarceladas por delitos no graves.

Así como la Ley de Ciberseguridad: la regulación de videojuegos con contenido violento; endurecer las penas por el delito de tala clandestina; reformas a la Ley Federal para el Control de Precursores Químicos, productos químicos esenciales y máquinas para elaborar cápsulas, tabletas o comprimidos.

También, incrementar hasta 20 años la pena por el delito de extorsión, cambios normativos para que el Informe Policial Homologado (IPH) tenga una naturaleza administrativa y se elabore durante la vinculación a proceso y no en el marco de la detención de una persona.

Como parte del paquete, la funcionaria planteó tipificar como delito grave, que se obtenga beneficio por la transportación de migrantes con el objetivo de cancelar concesiones a transportistas que participen en estas actividades, y reforzar las capacidades del Estado en la vigilancia e inspección de caminos y puentes, así como de diferentes servicios de transporte, detalló la funcionaria

“Su apoyo es fundamental para avanzar en la construcción de paz de nuestro país. Reconocemos su esfuerzo, señoras y señores diputados, por contribuir a que tengamos un México más seguro”, señaló la funcionaria quien reiteró que este gobierno no tiene pacto con el crimen organizado.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/29/rosa-icela-rodriguez-pide-diputados-considerar-aprobacion-de-reformas-434883.html>